
My holidays - meine Ferien 

This year my holidays were great. Dieses Jahr waren meine Ferien großartig. 

horrible = entsetzlich fantastic = fantastisch 

awful = furchtbar, schrecklich  

I went to England.  Ich fuhr nach England. 

Spain, the USA, Italy, Croatia Spanien, Italien, Kroatien 

I went there with my parents. Ich fuhr mit meinen Eltern dorthin.  

my family = meine Familie my best friend = mein bester Freund 

my grandparents = meine Großeltern my brother, my sister = mein Bruder, meine 

Schwester 

We went there by car. Wir fuhren mit dem Auto dorthin. 

by plane = mit dem Flugzeug by ship = mit dem Schiff 

by train = mit dem Zug by coach = mit dem Reisebus 

We stayed in a hotel. Wir blieben in einem Hotel. 

in a Bed and Breakfast in einer Frühstückspension 

at a campsite = auf einem Campingplatz with a host family = bei einer Gastfamilie 

at a farm = auf einer Farm  

Every day we went to the beach to collect 

shells. 

Jeden Tag gingen wir an den Strand um 

Muscheln zu sammeln. 

... we went riding. = gingen wir reiten. ... had four English lessons. = ... hatten wir vier 

Englischstunden. 

... went for a walk along the beach. ... gingen wir am Strand entlang spazieren. 

The food was not as bad as I had expected. Das Essen war nicht so schlecht, wie ich 

erwartet hatte. 

For breakfast we sometimes had black pudding 

and grilled tomatoes. 

Zum Frühstück hatten wir manchmal Blutwurst 

und gegrillte Tomaten. 

bacon and eggs = Speck und Eier waffles = Waffeln 

porridge = Haferbrei  



For lunch we often had a chicken salad. Zum Mittagessen hatten wir oft einen Salat mit 

Hühnchen. 

some ice cream = etwas Eis a sandwich = ein belegtes Brot 

fish and chips = Fisch und Pommes  

For dinner we sometimes had spaghetti. Zum Abendessen hatten wir manchmal 

Spaghetti. 

beans and eggs on toast  Bohnen und Eier auf Toast 

sausages and mashed potatoes Würstel mit Püree 

In the afternoon (evening) we sometimes went 

to the cinema. 

Am Nachmittag (Am Abend) gingen wir 

manchmal ins Kino. 

We went on trips. = Wir machten Ausflüge. to the local museum = zum örtlichen Museum 

to the youth club = zum Jugendclub to the shopping mall = zum Einkaufszentrum 

When my summer holidays were over I was 

really sad. 

Als meine Sommerferien vorbei waren, war ich 

wirklich traurig. 

I am sorry = Es tut mir leid. glad = froh 

angry = wütend happy = froh 

 

 


